

Pendampingan TK/TPA di Desa Pitumpidange kecamatan Libureng

**Abd. Hafid, S.Pd. M. Pd. , A. Irvan Fausy, Arya Galang Prokoso, Hajerawati, Hawasia
Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas
Negeri Makassar**

Pendidikan kepelatihan keolahragaan, Fakultas Ilmu keolahragaan, Universitas Negeri
Makassar

pendidikan sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Makassar

Pendidikan Ilmu pengetahuan sosial, Fakultas Ilmu sosial

irvanujy@gmail.com

ABSTRAK

Al-qur'an merupakan pedoman hidup manusia yang dijadikan sebagai pegangan hidup seluruh umat muslim. Al-qur'an merupakan kalamullah yang memberikan petunjuk, isinya merupakan perkataan Allah yang dituliskan dalam kertas yang wajib dipeleajari seluruh umat Muslim. Untuk meningkatkan minat dan mengembangkan pengetahuan anak-anak. Dengan adanya wadah TK/TPA anak-anak dapat mempelajari Al-quran dan ilmu syar'i yang lainnya. Oleh karena itu kami mengadakan lomba keagamaan antar TK/TPA dengan tujuan memberikan motivasi kepada santri agar tetap semangat untuk mempelajari al-qur'an. Kegiatan ini kami bekerja sama dengan kepala desa setempat, dan para ustazah TK/TPA desa Pitumpidange kecamatan Libureng. Kegiatan ini berlangsung selama 3 hari yaitu sejak tanggal 3 sampai 6 desember 2020 yang diikuti oleh 3 TK/TPA. Kegiatan ini dilaksanakan 2 lomba tiap harinya. lomba ini berjalan dengan lancar dengan tetap memenuhi protokol kesehatan dalam menghadapi Covid 19.

Kata kunci: *Pendampingan TK/TPA, Lomba keagamaan*

ABSTRACT

Al-qur'an is a guideline for human life which is used as a guide for the life of all muslims. Al-qur'an is the kalamullah which gives intructions that ist contents are the word of Allah written on paper that all muslims must study. To increase children's interest and develop knowledge. With the kindergarten/TPA forum, children can learn Al-qur'an and other syar'I sciences. Therefore, we held a religious competition between kindegartens/TPA with the aim of motivating the students to keep their enthusiasm for learning the Qur'an. We collaboratewith this activity with tha local village head and the ustazah TK/TPA in pitungpidange village, Libureng sub-district. This activity lasted for 3 days, from 3 to 6 december 2020, which was attended by 3 TK/TPA. This activity is carried out 2 competitions per day. This competition runs smoothly while still meeting health protocols in the face of covid19.

Keywords: *TK/TPA Assistance, Religions compotition*

PENDAHULUAN

Pendidikan adalah suatu kebutuhan dasar yang paling penting dalam kehidupan manusia. Karena dengan adanya pendidikan manusia dapat berkembang dan dapat menjadikan diri individu lebih baik. Dalam pendidikan tentunya banyak wadah yang disiapkan oleh pemerintah untuk mendapatkan pendidikan, baik pendidikan formal maupun pendidikan non formal, salah satu pendidikan yang ada di desa Pitumpidange kecamatan Libureng adalah Taman Pendidikan Al-quran (TPA). TPA yaitu sebuah wadah atau lembaga untuk melakukan belajar pembelajaran islam. TPA dilakukan untuk mewadahi anak-anak belajar islam dan belajar Al-qur'an. Mengajarkan Al-qur'an adalah salah satu dasar pendidikan islam (Dedi Setiawan, dkk, 2017). Al-quran merupakan kitab suci ummat islam yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW. melalui perantar malaikat Jibril untuk dijadikan sebagai pedoman bagi seluruh ummat muslim.

METODE KEGIATAN

Kegiatan lomba keagamaan antar TK/TPA yang kami adakan di khususkan santri TK/TPA di desa Pitumpidange kecamatan Libureng. Terdapat 3 TK/TPA yang mengikuti lomba yakni, TK/TPA Bina Insani, TK/TPA Nurul Jamaah, dan TK/TPA Darul Aulad. Lomba yang kami adakan ada 6 item yakni: Lomba pildacil, lomba azan, lomba praktek shalat, lomba tadarrus, lomba hapalan surah pendek, dan lomba mewarnai.

Lomba keagamaan tersebut diadakan di mesjid yang berlangsung selama 3 hari, yaitu sejak hari Jumat (4 desember 2020) sampai dengan hari minggu (6 desember 2020). kami membagi Lomba menjadi 2 item tiap harinya dengan waktu pelaksanaan kegiatan dimulai pada jam 13:00-17:00. Kegiatan yang kami adakan selama 3 hari tersebut berjalan dengan lancar dan warga masyarakat sangat antusias dan merespon dengan baik.

HASIL & PEMBAHASAN

Mengajar santri

Tepat minggu ke- 2 saat dilokasi KKN kami ikut membantu Ustazah mengajar santri TK/TPA di mesjid. Sebelum kami melaksanakan lomba, kami mendampingi dan mengajar santri selama 8 minggu, dengan tujuan berbagi ilmu yang kami miliki sekaligus membantu santri untuk mempersiapkan diri untuk mengikuti lomba.



2. Pembukaan lomba Keagamaan

Sebelum kami pelaksanaan lomba kami terlebih dahulu melaksanakan pembukaan lomba yang diadakan di mesjid Nurul Jamaah desa Pitumpidange, Kec. Libureng. pembukaan tersebut diikuti oleh seluruh peserta lomba, santri, Ustazah TK/TPA, orang tua santri, dan aparat desa.



3. Pelaksanaan Lomba

- Lomba tadarrus dan lomba praktek sahalat yang kami adakan pada hari Jumat (4 desember 2020)



- lomba azan dan lomba hapalan surah Pendek yang kami adakan pada hari Sabtu (5 desember 2020)



- lomba pildacil dan lomba mewarnai yang dilaksanakan pada hari minggu (6 desember 2020)



KESIMPULAN & SARAN

Mempelajari Al-quran itu sangat penting dalam kehidupan manusia, dimana al-quran sebagai petunjuk hidup bagi ummat muslim. Belajar al-quran di zaman modern sekarang sangatlah mudah kita dapat menemui ilmunya di media sosial, namun untuk anak-anak yang belum mampu mempelajarinya di media massa oleh karena itu di wadahi dengan TK/TPA. Pembelajaran yang dilakukan secara during agar santri mudah memahami materi yang dipelajarinya.

Kami berharap agar pemerintah tetap selalu memberikan motivasi dan menyiapkan tenaga pendidik serta sarana prasarana untuk santri dan para Ustazah di desa Pitumpidange kecamatan Libureng kabupaten Bone.

DAFTAR PUSTAKA

- Mutaminul Ula, dkk, 2019. *Sistem pengenalan dan penerjemahan Al-quran surah Al-waqiah melalui suara menggunakan transformasi sumudu*. TECSI: Vol 11, No 1.
- Dedi Setiawan, dkk, 2017. *Peran TPA dalam penyelenggaraan Alqu'ran di Masjid Al-fattah Palembang*